
Protokolleintrag vom 13.12.2017

2017/308
Schriftliche Anfrage von Stefan Urech (SVP) und Reto Vogelbacher (CVP) vom 06.09.2017:
Zuteilung der Kinder in die Kindergärten und die Schulen durch die Schulpflegen, Entwicklung der Anzahl der Zuteilungs-
und Wiedererwägungsgesuche sowie Möglichkeiten für alternative Zuteilungsmechanismen

Der Stadtrat beantwortet die Schriftliche Anfrage (STRB 991 vom 29. November 2017).


